

安芸市児童センター つばさ



長かった夏休みも終わり新学期が始まりましたね。夏休み中も子ども達がたくさん遊びに来てくれました。あまりの暑さに体育館で遊んでもすぐ涼しい部屋に移動し水分補給をしたり、塩分を取ったりと自分たちなりに考えていました。また、夏休み中の行事では週1回の勉強会、マリオカート大会や避難訓練、安芸高校生ギター部の演奏会などを行いました。参加してくれた子ども達や保護者の方々ありがとうございました。

避難訓練

避難訓練に参加するだけに来てくれた子どもさんがいました。避難訓練の際に、自分たちの中で“大事なこと!!”と思い参加してくれたことに嬉しく、これから先いつ地震が来るかわからないこと、自分の身は自分で守ることなどをみんなと一緒に話し合いました。学校でも取り組んでいる避難訓練なので子ども達も嫌がることなく最後まで参加してくれました。



マリオカート大会

夏休み中ですがたくさんの子ども達が参加してくれました。

今回も1~5位まで景品があり、前回と同様参加してくれた子ども達には少しですが参加賞をプレゼント。

今回の1位は5年生の男の子でしたが、5位までの間に3年生や4年生男女がいて学年関係なく自分の持っているスキルで対戦することができました。表情は真剣!!負けて悔しくても友達に嫌なことを言ったり態度に出したりせず、最後まで楽しむことができました。



*おたよりに毎月の行事を知らせていますので確認をして参加するようよろしくお願ひします。

*児童センターは自由に遊ぶ施設です。夏休み中県外から帰省中の家族や安芸市内の小学生もたくさん遊びに来てくれました。自由に遊ぶ施設ですが、その中でもルールがあります。何度か注意して守れない時は一時的期間を設けて利用をお断りさせていただいている。みんなが楽しく遊べる様にルールを守って遊びましょうね。

*まだまだ暑い日が続きます。飲み物を持ってこない子ども達が多いです。児童センターでも冷水器や麦茶を用意していますが、なくなるのが早いです。児童センターで用意したのは飲んでもいいですが、自分の飲み物を持ってくるようにしてください。

日曜日と祝日はお休みです。
9月の行事はありません。

勉強会

週に1回、曜日を変えて勉強会を行いました。

児童センターだよりでお知らせしていたスケジュールを見て参加し、夏休みの宿題を計画的に取り組んでいました。

勉強会の日の午前中に遊びに来た子どもさんには遊ぶことができないことを説明し、昼から遊べることを伝え帰っていった子どもさんも何人もいました。



ギター部演奏会

演奏会を楽しみにしてくれた子ども達。ノリノリで音楽を聴いていた子どももいれば恥ずかしくて静かに聴いていたりとさまざまな姿がありました。演奏が終わると楽器を触らせててくれて、ドラムの体験をさせてくれました。ほとんどの子どもさんが恥ずかしくてなかなか楽器の所には行けませんでしたが、楽器に触れることができて喜んでいました。

後日ギター部の演奏の後、子ども達が見よう見まねでバンドを結成しライブを開催してくれました。自分達で作詞作曲し、もうすぐ新曲ができるそうです。遊びに来た時にライブが開催されていたらずひ聴いて帰ってね。



*児童センター内でお菓子は食べてはいけないことになっています。持ってきて外で吃るのはかまいませんが、ごみ箱を用意していてもポイ捨てをする子どもさんがいます。

隣の公園や児童センターの前などお菓子の袋や食べかすで汚くなっていることがよくあります。子ども達にもその都度話をしています。みんな住んでいる安芸市です。きれいにしましょう。

2025 9 Sep.

Sun.	Mon.	Tue.	Wed.	Thu.	Fri.	Sat.
	1	2	3	4	5	6
7 休所	8	9	10	11	12	13
14 休所	15 休所	16	17	18	19	20
21 休所	22	23 休所	24	25	26	27
28 休所	29	30				